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Le lion qui se dresse
« C'est un peuple qui se lève comme une lionne, et qui se dresse comme un lion ; … »

Stephen Flurry
25/06/2025

L'État d'Israël a changé l'histoire du Moyen-Orient vendredi matin, 13 juin, en lançant une campagne massive visant à
paralyser le programme nucléaire iranien. Israël a lancé des centaines de frappes à l'aide de drones et d'avions de chasse
pour détruire des installations d'enrichissement, des scientifiques nucléaires, des dirigeants du corps des gardiens de la
révolution et des sites de lancement. L'opération Rising Lion est la première attaque confirmée d'avions israéliens contre des
sites nucléaires iraniens. Un Iran nucléarisé représente une menace pour le monde, mais seul le petit Israël a fait preuve de la
détermination nécessaire pour affronter le principal État commanditaire du terrorisme mondial.

Le premier ministre israélien Benjamin Netanyahou a informé le président américain Donald Trump et le chancelier allemand
Friedrich Merz de son attaque imminente contre l'Iran avant les frappes, mais le reste du monde a été pris complètement au
dépourvu. Ces frappes ont tué Hossein Salami, commandant en chef du corps des gardiens de la révolution islamique, ainsi
que cinq autres hauts responsables militaires et neuf scientifiques du nucléaire.
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Une fois la menace nucléaire iranienne neutralisée par l'effet de surprise, le premier ministre Netanyahou a expliqué au
monde les actions d'Israël. Il déclara lors d'une allocution télévisée vendredi :

Il y a quelques instants, Israël a lancé l'opération « Rising Lion », une opération militaire ciblée visant à faire
reculer la menace iranienne qui pèse sur la survie même d'Israël. Depuis des décennies, les tyrans de Téhéran
appellent ouvertement et effrontément à la destruction d'Israël. Ils ont soutenu leur rhétorique génocidaire par un
programme de développement d'armes nucléaires. Ces dernières années, l'Iran a produit suffisamment d'uranium
hautement enrichi pour fabriquer neuf bombes atomiques. Ces derniers mois, l'Iran a pris des mesures qu'il n'avait
jamais prises auparavant, des mesures visant à utiliser cet uranium enrichi à des fins militaires. Et s'il n'est pas
arrêté, l'Iran pourrait produire une arme dans un délai très court. […] Il y a 80 ans, le peuple juif a été victime d'un
holocauste perpétré par le régime nazi. Aujourd'hui, l'État juif refuse d'être la victime d'un holocauste nucléaire
perpétré par le régime iranien.

Le discours de M. Netanyahou rappelle celui de Sir Winston Churchill. Alors que d'autres dirigeants mondiaux appelaient à
l'apaisement, au dialogue et à la négociation, il a audacieusement averti que seule la force pouvait dissuader un régime
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génocidaire de mettre en œuvre ses plans diaboliques. Pendant la période qui précéda la Seconde Guerre mondiale, les Juifs
ne firent rien pour arrêter Adolf Hitler, jusqu'à ce qu'il soit trop tard. M. Netanyahou n'est pas près de répéter leurs erreurs. Il
agit tant qu'il est encore temps.

« Lorsque des ennemis jurent de vous détruire, croyez-les », poursuivit-il. « Lorsque des ennemis construisent des armes de
destruction massive, arrêtez-les. […] Nous nous sommes dressés comme des lions pour nous défendre. Il y a plus de 3 000
ans, Moïse transmit au peuple d'Israël un message qui, depuis lors, a renforcé sa détermination : “ Fortifiez-vous et ayez du
courage ”. »

Le Premier ministre cita ensuite Nombres 23 : 24 : « C'est un peuple qui se lève comme une lionne, et qui se dresse comme
un lion ; il ne se couche point jusqu'à ce qu'il ait dévoré la proie, et qu'il ait bu le sang des blessés. »

Cette prophétie a été prononcée avant que Dieu n'accorde à Israël une grande victoire militaire sur les Madianites, mais il
s'agit également d'une prophétie du temps de la fin concernant le retour du Messie. Le chapitre suivant de la Bible dit : « Je le
vois, mais non maintenant, je le contemple, mais non de près. Un astre sort de Jacob, un sceptre s'élève d'Israël. Il perce les
flancs de Moab, et il abat tous les enfants de Seth. Il se rend maître d'Edom, il se rend maître de Séir, ses ennemis. Israël
manifeste sa force. Celui qui sort de Jacob règne en souverain, il fait périr ceux qui s'échappent des villes »
(Nombres 24 : 17–19).

Cette prophétie concerne le moment où Jésus-Christ reviendra pour vaincre les ennemis d'Israël et s'asseoir sur le trône de
David pour toujours (Ésaïe 9 : 7). Jésus est l'Étoile de Jacob, le Sceptre d'Israël et le Lion de Juda.

Cependant, le reste de la tribu de Juda présente également des caractéristiques de lion. Il n'est donc pas surprenant de voir
M. Netanyahou agir avec un courage de lion pour empêcher l'holocauste nucléaire que l'Iran a planifié.

« La nation juive est née et a été soutenue par des miracles divins », écrivit mon père, Gerald Flurry, dans son article de la
Trompette de 2008 intitulé « Israël : Quand les victoires miraculeuses prirent fin ». « Mais il refuse toujours de faire confiance
à Dieu ! […] Israël a adopté la même mentalité de faiblesse et de confiance dans les hommes dans ses négociations avec les
Palestiniens vivant en Israël. Les Juifs continuent de céder des terres en échange de vaines promesses de paix. Et les
miracles ont pris fin. Tout a commencé en 1993 sur la pelouse de la Maison Blanche par une poignée de main entre l’ancien
Premier ministre israélien Yitzhak Rabin et l’ancien dirigeant palestinien Yasser Arafat — le terroriste numéro un au monde à
l’époque !

Le président Trump est toujours sous l'emprise du « syndrome de la folie de la paix » — la dangereuse croyance que tout
peut être résolu par le dialogue. Ce n'est pas ainsi que Jésus pense. Lorsque le véritable Lion de Juda reviendra pour faire
face aux tyrans de Téhéran, Il « se dressera comme un lion », et « ne se couchera point jusqu'à ce qu'Il ait dévoré la proie, et
qu'Il ait bu le sang des blessés ». Le règne du Messie sera celui de la paix par la force.

Dans la Genèse 49 : 8-12, le patriarche Israël décrit son fils Juda comme un lion. Il prophétise ensuite que le sceptre ne
s'éloignera pas de Juda jusqu'à ce que le Messie, qui est aussi un Juif, revienne pour le reprendre. Il s'agit d'une prophétie qui
devrait remplir d'espoir le peuple juif. Les tyrans de Téhéran veulent « rayer Israël de la carte » et le Messie n'est pas encore
revenu — cependant Dieu promet que le peuple juif survivra jusqu'à ce qu'il vienne.

Des dirigeants courageux et semblables à des lions comme Benjamin Netanyahou sont les instruments de Dieu pour assurer
la survie du peuple juif jusqu'au jour où les 12 tribus seront rassemblées de nouveau à Jérusalem sous le règne du Messie.
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